

# Kijyuen Community

## 施設を超え、地域で支え合うサービスを目指して！



師走となり寒さ厳しい季節となりました。さまざまな方々に「喜重苑」のサービス内容や活動内容を幅広く知っていただきたく、喜重苑通信の第16号を発行させていただきました。今年で3回目となる地域の方々との「ふれあいもちつき交流会」を行いました。世代を超え、小さなお子さんをはじめたくさんの方々がお越しいただき大変賑やかに開催することができました。この小さなお子さんたちが大人になってからも思い出のひとつになったり、やがて地域を支える大きな力になっていただければ幸いです。この少しずつの築きが地域を支える絆のひとつになれるように今後も愛される施設づくりを目指していきたいと思ひます。

2018. 12. 27 喜重苑にて



## ふれあいもちつき交流会

地域とのふれあい交流の一環として、もちつきを行いました。今年もたくさんの方々に越えいただき賑やかに交流することができました。こどもたちには門松づくりをしていただき立派な門松ができました。



## しめ縄づくり

門松の他に「しめ縄」づくりを行いました。こちらは、さすが職人のように手際も良く立派なしめ縄ができすっかり正月の準備が整いました。

